

La Ruche en concert



Mercredi était le jour des jeunes à Ligne d'Arts. Toute la journée des animations et des spectacles "spécial jeune public" se sont déroulés dans Largentière et les villages environnants du Val de Ligne. La soirée s'est conclue en apothéose avec La ruche, l'orchestre de l'école de musique de Joyeuse. Les jeunes virtuoses ont fait une démonstration de leur talent en interprétant Acid Rapsodhy qui raconte un voyage dans l'espace en sept morceaux qui correspondent à sept planètes (dont la plus proche est le marché de Joyeuse). Vincent Landel (leur professeur) en maître de cérémonie a mené cette soirée de main de maître. Ces jeunes talents ont montré un spectacle abouti et de qualité où chaque musicien est mis en valeur.